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Os ricos ensinamentos do Natal. 

Para muitos crentes o natal é um evento pagão, que não deve ser comemorado por conta dos 

adereços. Presépio, árvore de natal, guirlandas etc. Outros enxergam o natal como uma festa 

gastronômica onde são servidos os melhores vinhos, queijos, peru, chester. Natal é a celebração do 

nascimento de Jesus, o filho de Deus. Com muita alegria e satisfação que podemos dizer em alto e 

bom som que é legítimo comemorarmos o natal.  

O reverendo Hernandes Dias Lopes diz: “O natal é pedagógico. Nossos olhos precisam estar 

abertos e nossos ouvidos atentos ao que Deus quer nos ensinar através do nascimento de Jesus 

Cristo”. Vamos elencar alguns pontos para a nossa reflexão. O que o natal nos ensina? Em primeiro 

lugar, superação das dificuldades (Lucas 2.7). José e Maria saíram de Nazaré em direção a Belém, 

e percorreram 130 quilômetros. A viagem deve ter sido muito difícil para Maria, que estava no nono 

mês de gravidez. Ele teve de enfrentar o calor do dia, a poeira da estrada, a carência de água. 

Ao chegar a Belém, as ruas estavam cheias e as pensões superlotadas. As casas estavam 

indisponíveis. José e Maria não ficaram se lamentando por isso, eles encontraram um lugar para que 

Jesus nascesse. Para eles, o natal representou superação das dificuldades.  

Em segundo lugar, a possibilidade de um novo caminho (Mateus 2.12). Para os magos do 

oriente, Deus lhe deu um sinal especial, uma estrela miraculosa que anunciou o nascimento do Rei. 

Quando Deus se manifesta a nós, mudamos a trajetória de nossa vida. Os magos foram para outro 

caminho porque o Senhor deu a eles um sinal. O sinal de Deus para você é Jesus. Ele nasceu, 

cumpriu o propósito de Deus, morreu na cruz, mas ao terceiro dia ressuscitou. Ele venceu a morte, 

derrotou o diabo e está vivo entre nós. Acredite, se você abrir seu coração para Jesus, um novo 

caminho se abrirá para você. 

Em último lugar, paz entre os homens (Lucas 2.14). “Paz na terra entre os homens”. No 

livro gotas de paz para a alma de Hernandes Dias Lopes, temos o seguinte: “A paz não se conquista 

com tratados, pois é no coração do homem que a guerra surge. A paz não vem pela força nem por 

bombas. Somente Cristo pode nos dar a verdadeira paz”. A paz só pode ser alcançada por Jesus, o 

príncipe da paz. Só é possível a paz horizontal (com os homens), se tivermos paz vertical (com 

Deus).    

Fraternalmente em Cristo 

Pr. José Manuel Monteiro Jr. 
  


